

CENTRAL TÉRMICA DE ANDORRA

El pasado Jueves 11 de noviembre los alumnos de 1ºA y 2ºA de bachillerato hicimos una visita a la central térmica de Andorra durante todo el día.

Salimos del colegio a las 8.30 de la mañana y llegamos a Andorra sobre las 10, después de almorzar nos dirigimos a ver las minas de carbón, durante la visita nos dividimos en 2 grupos. A los de 1º nos tocó ver el museo minero, donde nos mostraron un pequeño video del trabajo que se realizaba en las minas ahora y antiguamente, además de una pequeña exposición de herramientas utilizadas por los mineros y algunas maquetas de las minas entre otras cosas.

Después salimos a la parte exterior, allí había un gran castillete (de unos 40 metros de altura) ahora en desuso, pero se utilizaba antiguamente en la extracción de carbón, además de esto había mucha maquinaria empleada en las minas, lo que más nos llamó la atención fueron las dimensiones de la mayoría de las máquinas, y las recreaciones de una mina antigua y otra moderna.

A medio día visitamos una mina a cielo abierto y posteriormente fuimos a comer. Sobre las 3.30 comenzamos la visita a la central. Primero, el ingeniero del turno nos explicó el funcionamiento de la central, la explicación fue muy detallada y se alargó un poco más de lo previsto por lo que tuvimos menos tiempo para visitar la central. Después de ver la sala de control de la central, nos subimos al autobús y visitamos la central por fuera, muchos hubiéramos preferido hacerlo a pie, pero parece ser que hace poco cambiaron la visita. La central es de un gran tamaño, sobre todo destacaba la chimenea por la que se expulsaban los humos, que mide más o menos lo mismo que la torre Eiffel (343 metros), aunque en general todas las instalaciones llamaban la atención. Al terminar la visita volvimos a Zaragoza sobre las 7 de la tarde.



Pilar García 1º BACH